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Хочу выразить благодарность кондуктору автобуса 
«ЦРБ-Волховская» Любови Сундуковой. Я всегда знала, 
что в Сямже живут добрые, порядочные и отзывчивые 
люди, и сейчас еще раз в этом убедилась. 12 апреля мы 
с подругой приехали в гости в ваш райцентр. От авто-
станции к месту назначения добирались на рейсовом 
автобусе. После оплаты проезда я случайно положила 
кошелек мимо сумки и, конечно же, этого не заметила. 
Каково же было наше удивление, когда примерно через 
полчаса в дверь квартиры постучалась кондуктор и вер-
нула мой кошелек. Признаюсь честно, для меня это был 
шок. Кроме наличных денег, в нем лежали банковские 
карты, водительское удостоверение и много других важных 
документов. Огромное спасибо Любови Васильевне за 
внимание, порядочность, доброе отношение к пожилым 
людям! Дай ей Бог здоровья и благополучия. Она спасла 
меня от многих проблем, которые появились бы в связи 
с утерей кошелька.

Н.В. САВИНЦЕВА, г. Вологда.

Команда добровольцев 
продолжает работу

А уже на этой неделе мероприятия по уборке 
аварийных зданий начались. Добровольцы 
успели демонтировать 5 построек, которые 
портили вид поселка Гремячий и пред-
ставляли опасность для местных жителей, 
в особенности – ребятни. Не обошлось и 
без спецтехники, ведь голыми руками здесь 
справляться затруднительно. Во время ра-
бот активисты обнаружили огромную свалку 
и решили не оставлять и эту проблему без 

внимания, убрав и вычистив заваленную 
мусором территорию. 

На этом история не завершается, и техника 
продолжает работать на улицах Загаражной и 
Зеленой в Гремячем. Напомним, что данный 
проект реализуется при грантовой поддержке 
конкурса #МолодыДушой.

Дмитрий СМИРНОВ.
Фото из группы ВКонтакте 

«Сельское поселение Раменское». 

Наконец-то весна пол-
ноценно вступила в свои 
права. Снег еще сошел не 
везде, но на большинстве 
улиц и скверов уже сухо, 
а это значит, что пришла 
пора субботников. Сямжен-
цы выходят на уборку при-
домовых территорий, но не 
забывают и об обществен-
ных местах.

Так, в середине текущей 
недели состоялся большой 
субботник по благоустройству 
территорий в парках и у па-
мятника воинам, погибшим в 
годы Великой Отечественной 
войны. Наши неутомимые 
ветераны в преддверии 78-ой 
годовщины Великой Победы 
убрали сухую прошлогоднюю 
траву, листья и посторонний 
мусор у мемориала и в парке 
на набережной Сямжены. Как 
всегда, у них все получалось 
задорно и легко. Еще бы – в 
мероприятии поучаствовали 
более 30 человек. 

Одно из самых популярных 
мест – парк за главным па-
мятником в райцентре. Летом 

Итоги работы за 2022 год 
подвели на ежегодном 
собрании кооператива 

«Содружество»
Собрание членов Сельскохозяйственного кредитного 

потребительского кооператива состоялось 19 апреля в 
Центре культуры.

Активисты рамен-
ской земли уже успели 
соскучиться по трудо-
вым будням. Речь, ко-
нечно, идет о команде 
проекта #НеВетхие и 
их работе по благоу-
стройству малой ро-
дины. В начале весны 
«серебряные волонте-
ры» отряда рассмотре-
ли заявки от населения 
на демонтаж строений 
и выявили первооче-
редные объекты.

Мы дружно ид¸м на субботник

здесь отдыхает молодежь, гу-
ляют гости села, и по весне 
из-под снега оттаивает не-
малое количество мусора. К 
тому же природные явления 
никто не отменял: сухих ли-
стьев и такой же травы здесь 
тоже достаточно. Сотрудники 
администрации округа, Сям-
женского территориального 
отдела, областного казначей-
ства, депутаты Представи-

тельного собрания и неравно-
душные жители села привели 
в порядок территорию парка. 
Важное дело сделано, но на 
этом, конечно, мероприятия 
по благоустройству не закан-
чиваются. Весна – пора суб-
ботников!

Дмитрий СМИРНОВ.
Фото Татьяны ДАВЫДОВОЙ  

и из личного архива 
Нины КУРГИНОЙ.

С отчетом по итогам работы 
за 2022 год выступила предсе-
датель кооператива Людмила 
Сажнюк. 

«Останавливаться на до-
стигнутом нельзя, нужно 
идти в ногу со временем. Со-
трудники кооператива посто-
янно повышают профессио-
нальный уровень, обучаясь на 
различных онлайн-вебинарах и 
онлайн-курсах, проходя обуче-
ние по работе со всеми видами 
страхования», – подвела итог 
Людмила Леонидовна. 

Как показывает время, ко-
оператив продолжает дина-
мично развиваться, оказывает 
существенное влияние на эко-
номическое развитие района 
и другие сферы. 

Основными направлениями 
деятельности «Содружества» 
на данный момент являются: 
продолжение финансиро-

вания социально значимых 
отраслей экономики района 
(малый бизнес, строительство 
жилья); продолжение капита-
лизации собственного капита-
ла; совершенствование вну-
тренних процедур по выдаче 
займов; более пристальное 
изучение платежеспособно-
сти заемщиков и поручителей; 
снижение уровня просрочен-
ной задолженности; усиление 
контроля за балансом риска 
невозврата и финансовой 
устойчивости; работа над по-
вышением финансовой гра-
мотности членов кооператива.

Присутствовавший на за-
седании Глава округа Сергей 
Лашков поблагодарил всех со-
трудников и членов коопера-
тива за работу и пожелал им 
крепкого здоровья.

Анастасия СОКОЛОВА.
Фото автора.

Спасибо за порядочность


